



COMPTE-RENDU RÉUNION CMJ.



RÉUNION DU 4 OCTOBRE 2023 (à la médiathèque)

<u>Adultes présents</u> :	Bruno VIDAL,
<u>Adultes absents</u> :	Muriel ALARY, Éloïse Caujolle (excusées)
<u>Jeunes ÉLUS présents</u> :	JULIEN Lucie, JULIEN Lalie, MAZEL Thomas, MAZEL Alan, BENAMA Youcef, DOMERGUE Joris, YUCA Gurkan, VIENS Lilou, OUFRIID Isleyem, MESSAFER Yanis, KURYLO MARTIN Maël, AKGUN Selvi.
<u>Jeunes ÉLUS absents</u> :	MAMOU Emma, MORENO-GIRAUD Karmela, ERDOGMUS Mustafa. (excusés)

Secrétaire de séance : Bruno VIDAL

Début de la réunion à 14 h.

Après l'accueil et la signature de la feuille de présence, Bruno distribue aux jeunes, la revue municipale de cet été et un petit montage photo souvenir.

Mustafa signale qu'il sera absent le mercredi 18 octobre, car il est convoqué à la réunion mensuelle du Conseil Départemental des Jeunes, Bruno lui demande de nous expliquer quel est son rôle et ce qui se passe lors de ces réunions. Lors de la première réunion, ils ont constitué des commissions (groupes de travail) avec différents thèmes, lui s'est inscrit dans la commission : « Solidarité »

Bruno rappelle que cette réunion sera consacrée au projet en lien avec le sport pour répondre à l'appel à candidatures de la Journée de la jeunesse. Il distribue la fiche projet avec les idées qui ont déjà émergé lors de la précédente réunion : sport et santé, créer un événement, sport à l'école, sport en famille,

Plusieurs autres idées sont exposées et discutées. Au final, nous nous sommes d'accord sur les deux choses suivantes :

- 1- Utiliser les conférences du jeudi de la médiathèque pour informer sur le sport et l'écologie et peut-être plus précisément sur l'olympisme et l'écologie.
- 2- Créer une journée ou demi-journée sur un site de sport municipal (complexe CARAYOL ou city stade) pour inciter les familles à pratiquer une activité sportive régulière, faire le lien avec le sport santé.

En questions diverses, Bruno rappelle la date de la prochaine réunion, consacrée au projet sport : **mercredi 18 octobre**. Il nous informe des diverses activités pendant les vacances de Toussaint et les événements autour d'HALLOWEEN. Il en profite pour nous rappeler la cérémonie du 11 Novembre à laquelle il serait pertinent que plusieurs jeunes du CMJ participent, Bruno sera présent et pour l'occasion des écharpes tricolores du CMJ ont été commandées.

La réunion se termine à 15 h 30 par un goûter convivial.